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CONSEJO LOCAL DRAFE 
 

ACTA No 03   del 28 junio 2022 
 

SESIÓN: ORDINARIA 
 

FECHA: 28 de junio 2022 
 

HORA: 5.30 p.m. a 8.15 p.m  
 

LUGAR: Reunión presencial y virtual Google Meet   meet.google.com/vup-azxd-xzt 
 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

ANDREA VIVIANA 
LEITON MEDINA 

CONSEJERO 
JÓVENES 

  x  

HERNANDO 
PARRA RINCÓN 

CONSEJERO 
POBLACIÓN CON 
DISCAPACIDAD 

  x  

 CONSEJERA    
GRUPOS ÉTNICOS 
O SOCIALES 
 

   No hay consejera  

JUAN BAUTISTA 
COBA 

CONSEJERO     
SECTOR 
EDUCATIVO 

 x   

MARÍA EVA MORA 
ARCIA 

CONSEJERA     
JUNTAS DE 
ACCIÓN COMUNAL 
"JAC" 
 
 
 

 x   
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IVÁN FRANCISCO 
ANZOLA  
 

CONSEJERO 
COLECTIVOS – 
AGRUPACIONES 
 - ESAL 

 x   

ANDRÉS ARTURO 
RIVEROS 
SALDARRIAGA  

CONSEJERO 
ESCUELAS O 
CLUBES 
DEPORTIVOS 

  x  

GUSTAVO 
RODRÍGUEZ 
ZÚÑIGA 

CONSEJERO 
PERSONA MAYOR 

 x   

CÉSAR VALLEJO  DELEGADO ALCALDÍA LOCAL 
USAQUÉN 

x   

MÓNICA 
VÁSQUEZ 

DELEGADO SCRD x   

ANGELICA 
PUENTES  

DELEGADO  IDRD x   

 

SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

Nancy Stella 
González Cruz 

Secretaria Técnica Instituto Distrital de Recreación y Deporte 

 
 

INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 
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OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Diego Mariño profesional IDPAC x   

      

      

 
Se programa está sesión virtual, por medio de la plataforma Google mett, por medio del siguiente 
link meet.google.com/vup-azxd-xzt 

 
A la cual fueron citados consejeros de los diferentes sectores, entidades delegadas, como 
asistentes invitados, a la tercera sesión del año 2022.  
 
 

ORDEN DEL DÍA: (aprobada)  
 

1.    Bienvenida. 

2.    Verificación del quórum. 

2.a Verificación de los compromisos de la sesión pasada  

3.    Presupuestos Participativos - Diego Mariño - IDPAC. 

4.  Reporte ejecutivo proyectos Fondo Desarrollo Local Usaquén- César Vallejo - Alcaldía Local. 

5.    Plan de Acción -Nancy González - secretaria técnica 

6.    Hoja de vida – convocatoria sector Étnicos y Sociales. 

7.   Inasistencia de consejeros. 

8.   Varios 
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DESARROLLO:  
  
1.Bienvenida consejeros y consejeras e instituciones delegadas, hoy 28 de junio 2022 siendo las 
5.40 p.m.  
 

2.    Verificación del quórum. 

✔ Asiste cuatro consejeros(a) 

✔ tres instituciones delegadas  

✔ un invitado por IDPAC 

2.a verificación de los compromisos de la sesión pasada  

Se cumplieron con los compromisos establecidos y propuestos en la reunión pasada.  

 Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite 
para su 
cumplimiento 

1 Inscripción de los consejeros en el curso 
en Administración Deportiva  

Todos los consejeros  Universidad 
Pedagógica- 
Alcaldía 
local 
Usaquén 

Cuando la 
alcaldía envié 
link y 
procedimiento a 
seguir  

2 Entregar la información que se compartió 
por la presentación de los proyectos del 
FDL.  

Juan Pablo Camargo 
y César Vallejo  

Alcaldía 
Local 
Usaquén 

30-04-2022 

3 Secretaría de Cultura Recreación y 
Deporte  

Mónica Vásquez  SCRD  27-04-2022  

Se inscriben y participa en el curso de Administración Deportiva los consejeros Eva Murcia, (lo 

realizó) Gustavo Muñoz (informa esté consejero que lo hizo hasta la mitad), el consejero Iván 
Anzola informa que él ya lo ha realizado dos veces por esa razón no se presentó. 

La presentación hecha por la alcaldía local a cargo de Juan Pablo Camargo fue enviada a los 
consejeros. 
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La presentación hecha por la Mónica Vásquez SCRD la cual se envió a los consejeros  

Se cumplieron con todos los compromisos establecidos y propuestos en la reunión pasada.  

La capacitación citada por el IDRD “Formulación de Proyectos Públicos” dictado por el IDPAC, 
solo se inscribió la consejera Eva Mora, pero no lo tomó, porque, en el horario que ella podía, las 
otras personas de grupo no podían. El consejero Gustavo Zúñiga, ya lo había realizado, por medio 
de la Contraloría de Bogotá, de forma presencial. En Administración Deportiva en la Universidad 
Nacional.    

3.    Presupuestos Participativos - Diego Mariño - IDPAC. 

 Quiero contarles que ya la circular de presupuestos participativos ya está firmada por las tres 
entidades que hacen parte de la coordinación general que es la secretaria de Planeación, 
secretaria de Gobierno, IDPAC, del 23 de junio y se les compartirá por medió del WhatsApp. Esta 
es la que define la ruta metodológica de la fase 2 de presupuestos participativos y la 
implementación de la plataforma de Gobierno Abierto   Bogotá GAB.  

Seguramente ustedes en años anterior formaron parte de estos presupuestos participativos, y 
queremos que conozca cuales son los lineamientos que cambiaron con referencia al año anterior, 
cada año se ajusta, ya en este tercer año de la circular se define la metodología y la comunidad 
y las instituciones  
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Se resaltó la importancia de presentar las propuestas en los Presupuestos Participativos 2022 
como Consejo DRAFE Usaquén. 

El consejero y presidente DRAFE Iván Anzola- La importancia de que no solo es presentar un 
buen proyecto, sino que también en el proceso de votación es muy importante, si no se convoca 
para votar y no se vota, entonces no se va a ganar, la propuesta para este año, es mirar el 
proyecto que se hizo el año pasado y si están de acuerdo para su fortalecimiento y con el apoyo 
del laboratorio para enriquecerlo. 

Diego Mariño avala lo dicho por el consejero que, ya teniendo la experiencia del año pasado, es 
revisar la meta, si quiere ajustar algo a la propuesta o incluir algún elemento y ajustar lo de la 
votación, es importante que asistan dos o más consejeros a los laboratorios. 

Eva Murcia- que si la localidad está con el retrasó de 10 años entonces no van a ver las 
propuestas que se presenten. IDPAC hace precisión que estos 10 años son para el tema de 
infraestructura vías y estas metas no estarán en presupuestos participativos. Para la demás 
propuesta que tienen que ver con cultura recreación deporte estas si van a votación, lo importante 
es que la propuesta pase, que quede bien estructurada y si gana ya lo define son los votos.   
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El consejero y presidente DRAFE Iván Anzola, presentar la propuesta, el diagnóstico, que quede 
bien, pase laboratorios y se gana, y el tema de ejecución se sube a SECOP, en el caso de consejo 
lo presentamos y pasa, pero no lo podemos ejecutar directamente los consejeros, que hay que 
hacer para que lo pueda ejecutar o el contratista los tenga en cuenta para ser parte de la ejecución 
del proyecto. 

Diego Mariño responde que fue un error que se presentó en todas las localidades en el primer 
año donde se dio a entender a la gente, que, si su propuesta ganara o más votada, entonces la 
persona podría ejecutar el contrato, pero cuando se habla de contratación pública se hable de 
mucho dinero, y se rige por la ley 80 de contratación y en muchas localidades, las instancias de 
participación se reúnen para tener una empresa, o fundaciones para poder contratar, pero eso se 
hace difícil. 

Este año va a salir el diplomado de contratación estatal, hay 20 cupos en promedio por parte de 
la alcaldía local, para aquellas personas que quieran construir empresas nuevas y será un 
contrato con la Universidad Nacional. 

Por parte de Alcaldía se ha visto buena disposición para aquellas personas que presentaron 
propuesta para que acompañen el proceso de construcción de la misma, a veces se presenta 
caso como el que presentó la propuesta, no quiere trabajar con el operador, y plantea solo formar 
parte de la veeduría; pero si está establecido que la persona que presentó la propuesta acompañe 
el proceso  

El compromiso con IDPAC es pasar las metas y cronograma de los laboratorios de Presupuestos 
Participativos, al Consejo DRAFE Usaquén, para que vean cuáles propuestas quiere llevar a los 
laboratorios. 
 
Nancy González secretaria técnica, le plantea al consejo, iniciar a implementar esa propuesta, 
como consejo DRAFE, pero también, como consejeros con sus respectivos sectores, ya que 
también lo puedan hacer, pero no olvidar que este año quieren que sean propuestas no 
individuales sino colectivas. También se hace la aclaración que, por parte de la participación del 
año pasado, el consejero Gustavo Zúñiga, quien apoyó en el comité de rúbrica, y los consejeros 
Hernando Parra y Eva Mora, apoyaron los laboratorios, también presentaron propuestas 
individuales por su sector.  
 
El consejero Juan Bautista también presentó el año pasado propuestas, que, aunque no fue 
favorecida, este año pueda volver a presentar e implementar lo que de pronto le quedó faltando. 
El consejero Gustavo realizó la propuesta que fue ganadora; la consejera Eva Mora también hizo 
una propuesta. Pero como lo dice el presidente Iván Anzola, faltó reforzar el proceso de votación 
por parte de la comunidad. Dando a conocer las propuestas. 
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También implementar todo el proceso de acompañamiento como institución y como consejo en 
los diferentes procesos que se den en los Presupuestos participativos.  
 
El presidente Iván Anzola hace una pregunta con relación a los proyectos del año pasado donde 
se presentó de forma conjunta  como fue la carrera de ciclismo, torneo de fútbol, torneo de tenis, 
y fui contactado  por el operador que ganó el proyecto, y en la parte  que tiene  que ver  con tenis 
lo desarrolle, pero a lo que voy es que como consejo,  pudiéramos a través de una entidad 
deportiva o fundación presentarlo directamente, porque el tema de la ley 80 de  contratación tenga 
cabida, y es una invitación  a los demás consejeros  si se puede hacer, o quien se gane  su 
propuesta incluya a todos los consejeros, porque nosotros lo  formulamos , conocemos   la 
población, conocemos las necesidades y que venga una entidad como en el caso de una empresa 
de Pereira a desarrollar el proyecto, sin conocer la zona. 
 
El otro tema es el octogonal que termina en un torneo de escuelas deportivas, donde se quería 
era reactivar el torneo de fútbol en Servitá, sugiere que si un proyecto se plantea de una forma 
es mantenerlo y no cambiarlo, entonces pensar cómo desarrollar los presupuestos, y que los 
operadores tengan en cuenta al consejo DRAFE y a las personas que hacen la formulación en 
estos proyectos. 
 
La consejera Eva Mora plantea que se integren a los consejeros en la veeduría, y permita tener 
voz y voto en los procesos. 
 
El presidente dice que el operador llama para que lo apoyen para conseguir la población o se 
llama a los presidentes de juntas de acción comunal, terminamos haciendo parte del proyecto, 
pero en ningún caso sin recibir nada a cambio. ya sea consejeros DRAFE, o líderes comunales. 
Y con el tema de la veeduría es sobre todos los proyectos que se hacen en la alcaldía, con 
respecto al deporte, se conozca quienes se lo ganaron, cuáles son los presupuestos, cuales es 
su ejecución y que Cesar Vallejo de la Alcaldía no ha venido contando, pero que lo sepamos 
antes de y no después de. 
 
Mónica Vásquez de la SCRD: ampliar la información sobre estos temas, IDPAC nos pueda apoyar 
que la instancia de participación del DRAFE, es que uno motive a la formulación de iniciativas y 
proyectos, pero que también sean constructores de la propuesta, pero conocedores que no tiene 
la capacidad de contratación, pero que, si hay otras vías en las que este involucrados, la 
administración local debe involucrar al constructor en la formulación y la definición de la iniciativa. 
Si el consejo y los consejeros se aclaren un poco cuál sería la ruta y sean involucrados en otras 
etapas de la formulación y la ejecución. 
  
Diego Mariño-IDPAC: la propuesta priorizada que gane votación acompaña todo el proceso. 
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Por esa razón acota el presidente, hacer una formulación no es fácil, porque previo hay un 
diagnóstico, por que conocemos la población, y que dé como resultado un el producto y luego a 
una votación, y si gana, no podemos contratar por lo tanto debe ser un operador, y este se base 
en lo presentado en la propuesta, y se está haciendo la mayoría del trabajo y el otro hace la 
operación del proyecto. 
 
El consejero Gustavo Zúñiga:  hace referencia que ellos realizan estas acciones para la 
comunidad de forma gratuita, pero no para las empresas, que se benefician del trabajo hecho por 
los que presentan las propuestas y que los contratantes sean de Bogotá, y no de otras ciudades. 
 
Agradecemos la presencia de IDPAC y quedamos pendientes de la información que nos 
suministra para metas y cronograma de laboratorios. 
 
Con la intervención de la Alcaldía en el siguiente punto, podrá dar respuesta a los consejeros con 
relación al tema expuesto anteriormente. 
 

4.  Reporte ejecutivo proyectos Fondo Desarrollo Local Usaquén- César Vallejo - Alcaldía Local. 
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Como saben tenemos tres metas en el proyecto 1939 Usaquén Deportiva y Recreativa: 
 
1. Vincular 9142 personas en actividades recreo deportivas comunitarias.  
2. Capacitar 680 personas en campos deportivos. 
3. Beneficiar 680 personas con artículos deportivos entregados 
 
Vincular 9142 personas en actividades recreo deportivas comunitarias. Se hará una gran Copa 
Local de fútbol, con las escuelas para la paz, el cual se denominó torneos deportivos Usaquén, y 
se llevó a cabo una licitación, la cual se va adjudicar en el día de mañana, alrededor unos 
$556.000 millones de pesos. Y luego poder contarles los avances de la ejecución en la próxima 
reunión.  
En esta copa se realizarán una gran copa local de fútbol Usaquén, en las canchas más grande 
de la localidad Servita y Toberín y se tendrá este torneo con 16 equipos en cuatro categorías, 
(fútbol 11) se tiene contemplado el pago de esos escenarios, en el proceso del 2022.Las edades 
será hasta 16 años, mayores 18, mayores de 25, y hombres y mujeres. Y se tiene contemplado 
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una gran premiación, balones, elementos deportivos, un gran cierre. Igualmente se realizará 
torneos a nivel de los colegios donde se van a dotar con canchas múltiples, estos eventos quieren 
beneficiar a niños, jóvenes, adultos, adultos mayores y mujeres. 
 
Del contrato 2021 el Hexagonal de fútbol operado por la Universidad Pedagógica, todavía no ha 
terminado, pero lo anterior expuesto son los proyectos 2022. 
 
Debido a la nueva reglamentación dispuesto por el IDRD, que no hay gratuidad en los espacios 
deportivos, se dejó un presupuesto para el pago de estos espacios, y poder contar con ellos. 
 
El presidente pregunta por qué el IDRD cobró  por los espacios?, se le informa que  el IDRD dio 
respuesta a la alcaldía, informando  cuál es el proceso  por el cobro de los mismos, y se llevado 
ante el subdirector  de parques del IDRD,  y ante la JAL, pero  lo importante es que para este 
evento, se trató de tener una cobertura de lugares y  rubro;  para evitar alguna barrera en sus  
proceso y que la comunidad pueda jugar en las canchas  que más le gusta de la localidad, ya que 
este año, es año futbolero, por la copa mundial 2024, la localidad tendrá una copa local de fútbol. 
 
Nancy González secretaria técnica, informa que hay unos protocolos establecidos, por parte de 
la subdirección de parques del IDRD, el subdirector Javier Suarez, es la única persona que define 
si se hace alguna exoneración de los espacios deportivos, por esa razón el IDRD, le dio respuesta 
por parte de la subdirección de parques, tanto a la alcaldía como al JAL, cuando hicieron esta 
consulta, del cobro por la utilización de los espacios. Razón por la cual los administradores se 
rigen por el manual de aprovechamiento económico. 
 
El segundo proceso por la meta “Capacitar 680 personas en campos deportivos” que fue 
presentado por Don Gustavo Zúñiga en año 2021, “Ejercicio de fortalecimiento muscular cardio 
muscular y movilidad” este se va hacer un convenio interadministrativo con la pedagógica, ya que 
el anterior ya se está terminando, y poder llevar lo más pronto posible la actividad física a los 
adultos mayores de la localidad. Ya se tiene bien adelantado y está pronto a salir. 
 
Por otra parte, con temas de Presupuestos Participativos “BREAK dance una mirada por el 
entrenamiento físico” en este proceso también se hace una capacitación en nuevas tendencias 
deportivas, en ocho disciplinas. BMX, Roller Derby, Freestyle, entre otros. Este proceso lo tenía 
la universidad Pedagógica en año pasado, para este año se lo ganó una empresa, esta es una 
excelente propuesta, ya que hay muchos interesados frente a estas nuevas tendencias deportivas. 
Y nos estamos posicionando como la localidad más importante en NTD a nivel Distrital, hemos 
tenido vinculados los hijos y hasta los padres en estos procesos. Ya se tiene acta de inicio y se 
está adelantando la convocatoria a nivel local. 
 
Y por último en la meta “Beneficiar 680 personas con artículos deportivos entregados”,  se tiene 
del año pasado un dotación de adulto mayor, ya que los recursos son cortos, el año pasado se 
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tenía 215 sudaderas, banda elásticas y alcohol, pero  quedaron pendiente 835 unidades, para un 
total 1050 sudaderas, bandas elástica y gel, ya hay contratista  y tiene tres meses para entregarlos.  
 
También está en contratación dotación con bicicletas para los Parceros por Bogotá, el año pasado 
se hizo para las cortes 1 y 2 y este año para la corte 3 y 4, ya se evaluó el proceso y se está 
esperando una segunda evaluación según los términos de SECOP, a más tardar en 15 días tener 
acta de inicio del mismo. 
 
Importante ver que no solo nos preocupamos por hacer bien las cosas, sino cubrir más población 
de la comunidad, mayor optimización de recursos, ya los proyectos adjudicados y en curso y que 
se van a terminar este mismo año. Es un gran logro para la alcaldía de Usaquén.  
 
Y como también se ha hecho con el apoyo del consejo DRAFE, para realizar todas las actividades, 
como la que se hizo en el marco del Gobierno al Barrio, el pasado 25 de junio en el parque 
Cedritos. 
 
Las cantidades de cubrimiento para este año, en las metas establecidas, ¿para presupuestos 
participativos será de cuánto?, cual es la cantidad de personas beneficiadas para el 2022?   para 
este año 2022, es de 170 personas beneficiadas para el año. 
 

⮚ Vincular 9142 personas en actividades recreo deportivas comunitarias.  Será de 2200 
personas.  

⮚ Capacitar 680 personas en campos deportivos.  Será de 170 personas. 

⮚ Beneficiar a 680 personas con artículos deportivos entregados.  Será de 170 personas. 
 
Las propuestas presentadas en los Presupuestos Participativos en el 2022, se ejecutará en el 
2023. respetando la anualidad. 
 
El presidente felicita a la alcaldía por que se cuenta con un conocedor del tema deportivo y solicita 
que los operadores sean idóneos en el desarrollo de las acciones. 
 
Continuar como se ha venido desarrollando las acciones para la comunidad.  
 

4. Plan de Acción -Nancy González - secretaria técnica 
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Primero quiero felicitar a los consejeros por el Primer Encuentro DRAFE que se llevó a cabo el 
pasado 25 de junio en el parque el Cedritos, por su compromiso y entrega, porque la actividad 
fue muy llamativa y se contó la participación de la comunidad, donde se dio a conocer el consejo 
DRAFE Usaquén, sus funciones y consejeros que lo conforman. Se compartió   con la comunidad 
unos obsequios dados por el IDRD, por la participación en las actividades. Igualmente, se les 
entregó a los consejeros asistente la maleta DRAFE, comparto fotografías del evento.  
 

Encuentro DRAFE 25 de junio parque Cedritos en el marco de Gobierno al Barrio 
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El presidente felicita a la secretaría técnica del DRAFE por el apoyo en el evento y a los 
consejeros Gustavo Zúñiga, Eva Mora y Hernando Parra. 
La actividad orientada por la profesional del IDRD, en parque al aire libre (biosaludables), permitió 
que la comunidad conociera cómo se debe utilizarlos de una forma adecuada y también se 
conocer sugerencia de alimentación saludable. 
 
Se hace la sugerencia que en parque al aire libre (biosaludables), que se han invertido recursos 
necesarios hacerle mantenimiento.  Porque hay adultos mayores que se han lesionados, se deja 
la inquietud para que con el referente de la Alcaldía Local en el tema de parque Fredy Sánchez, 
tenga conocimiento de estos inconvenientes presentados en el parque, en la reunión y recorridos 
que se hacen con la alcaldía   y Javier Redan del IDRD. Y se llevará esta inquietud a ellos, para 
invitarlos a la próxima reunión  
 
Propone la secretaría técnica que se haga una carta por parte del consejo DRAFE, para que se 
tenga en cuenta este parque para ese mantenimiento. Debido a esta actividad que se realizó. 
 
El consejero Gustavo Zúñiga señaló que la administración del parque debe velar por el buen 
mantenimiento de los aparatos para evitar su deterioro. 
 
A la consejera Eva   Mora, le parece muy importante la orientación del manejo de las máquinas. 
 
El IDRD tiene un programa denominado Gimnasios Nocturnos que precisamente está orientado 
con personal profesional, para guiar a los usuarios en tipos de ejercicios, que se puede hacer y 
evitar esas lesiones y daños del inmobiliario.   
 
Nancy Stella González secretaria técnica:   El Plan de acción 2022: 
 
Actividad 1, ya se cumplió con nuestra primera actividad de encuentro DRAFE el paso 25 de junio 
y la próxima es el 29 de octubre en el parque Chaparral, para celebrar el día del niño, por lo tanto, 
debemos preparar nuestra propuesta para esas actividades, en nuestra reunión de agosto 
socializamos esas propuestas.  
 
Actividad 2. Participación Presupuestos Participativos (propuestas DRAFE) y (propuestas de los 
sectores DRAFE) 
La meta de presupuestos participativos y luego de la presentación el IDPAC, tendríamos que 
realizar una mesa de trabajo para ver la propuesta y realizar los cambios que requiera y volver a 
presentarla, ya que por solicitud del presidente se debe presentar nuevamente la propuesta. 
Recordemos que, desde el 28 de junio, ya se pueden presentar las propuestas nuevamente en 
la plataforma GAB. Entonces como consejo se presentará una propuesta, pero cada consejero 
podrá ir planteando su propuesta, pero recordar que este año se quiere dar mayor valor a las 
propuestas grupales. 
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Actividad 3. Capacitación para consejeros y Líderes comunales en temas recreativos - deportivos 
 
Si hay algún tema que ustedes estén interesados, por favor informarnos para ir buscando el 
capacitador, los recursos necesarios, está proyectada para el mes de agosto. 
 

 
Se propone por parte de los consejeros:  
 
a) Mantenimiento de Bicicletas 
b) Formulación de Proyectos (presupuestos participativos) 
c) Convivencia ciudadana. 
 
Se buscará por medio del IDRD y del IDPAC estas posibles capacitaciones, recordemos que el 
año pasado se les dio a ustedes una capacitación de “formulación y evaluación de proyectos” que 
estuvo a cargo Edwin Pinzón del IDRD.  
 
Ya se tiene confirmada la capacitación virtual, que dictara el profesional del IDRD Javier Roldan, 
de la oficina de parques y escenarios, el próximo 18 de agosto a las 5.30 p.m “Capacitación 
consejeros y Comunidad "Temas de Parques " con los siguientes temas 
 1. Inventario Parques Usaquén 
 2. Parques Administración IDRD Oferta Institucional  
3. Adopción de parques  
4. Equipamientos y Vocación de parques  
5. Proceso de acceder a Escenarios deportivos. 
 

Unirse con Google Meet 
meet.google.com/ncs-cbky-pfs 

 

Queda pendiente la pieza comunicativa, cuando ya esté la comparto para que ustedes puedan 
difundir esta capacitación con la comunidad.   
 
Actividad 4. Difundir información y actividades de interés para la comunidad mensualmente a 
través del WhatsApp del consejo, Facebook y se reportará de forma trimestral. 
 
En este tema recuerde se les ha está pasando la información de WhatsApp, de los eventos, 
recuerden que para este 30 de junio se cierran las inscripciones para los primeros Juegos 
Deportivos Distritales de la Juventud y también para los Torneos Nocturnos IDRD, ustedes ya 
tienen la pieza comunicativa, los links para inscripción y la presentación y los contactos de los 
profesionales del IDRD, que los pueden apoyar en los procesos de inscripción.  
 

https://meet.google.com/ncs-cbky-pfs?authuser=0&hs=122
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Importantísimos que las juntas de acción comunal, participen de estos torneos, al igual que todos 
los sectores que ustedes representan, darlos a conocer, para que la comunidad participe, 
igualmente puede ingresar a la página www.idrd.gov.co , También si requieren algún de ustedes 
que vuelva a enviar la información, o requieren alguna ayuda, por favor informarme y estaré en 
disposición para apoyarlos. 
   
Actividad 6: Asamblea General noviembre de 2022- recordemos que el presidente hará una 
presentación de recuento de todas las acciones hechas por el consejo DRAFE. 
 
El presidente solicita a la alcaldía se pueda realizar flayer informativo para los eventos, que realice 
el consejo DRAFE, donde se incluya con el logo de la alcaldía y el IDRD, y así tener una 
convocatoria mayor. 
El referente de la alcaldía, que cualquier información que se quiera realizar debe tener por un 
proceso de aprobación por la oficina de prensa local, gobierno y así luego lo publican, pero lo 
importante impulsar los proceso que se lleven a cabo en la localidad, como los Juegos de la 
Juventud, los Juegos Nocturnos, para la comunidad. 

6.    Hoja de vida – convocatoria sector Étnicos y Sociales. 

                  

http://www.idrd.gov.co/
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Recuerden que se hizo una primera convocatoria para presentar hoja de vida, con cierre de 
convocatoria antes del 15 de abril y se amplió luego hasta 31 de mayo, al no presentarse hojas 
de vida. 

La única hoja de vida enviada en la segunda convocatoria y enviada al correo del  
drafeusaquen@gmail.com   fue la siguiente postulada. 

Se le solicitó a la postúlate enviará un soporte de experiencia de la Fundación Juntos atención al 
migrante, que permitiera ubicar a cuál sector representaba si grupos étnicos o social, pero esta 
información no fue recibida.  

mailto:drafeusaquen@gmail.com
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Requisitos de la vacante. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las votaciones obtenidas, por consejeros e instituciones presentes, dan como resultado una 
mayoría de NO aceptada, así 5 votos(no) y 1 voto (si). razón por la cual se continuará en 
proceso de adquisición de nuevos postulados.  

El presidente propone buscar hojas de vida para suplir la vacante, porque al parecer no hubo 
mayor acogida. 



 
 

 

 
 

 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

La secretaría técnica informa que en el consejo Afro al cual asisto, se compartió la informa de la 
convocatoria para esta vacante y se invitó a los integrantes Afros, para que se presentaran y 
rotaran las piezas comunicativas a la población objeto, igualmente en el consejo de cultura CLAP, 
en donde está conformado por artesanos, y grupos artísticos. 

Felipe Galindo el antiguo consejero y presidente DRAFE, envía una hoja de vida para el proceso 
de vacantes, para cuando se requiera. La cual se les comparte a los consejeros, pero para la 
actual vacante no cumple, por las especificaciones que para esta vacante requiere y tendría que 
presentarla cuando se haga las respectivas convocatorias por parte del DRAFE para suplir 
vacantes.  

7.   Inasistencia de consejeros. 

Este es el comunicado enviado por el presidente Iván Francisco Anzola Pérez, para los 
consejeros, con el objeto de recordarles la asistencia a las sesiones del Consejo DRAFE Usaquén. 
Y recordarle que cuando no asisten a una sesión debe hacerlo por escrito tal como aparece en 
el reglamento del consejo. 
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Reporte de la inasistencia de los siguientes consejeros 

22 de febrero de 2022- Sesión ordinaria  

Andrés Arturo Riveros Saldarriaga-consejero- consejero escuelas o clubes deportivos - no 
presentó excusa por escrito 

Andrea Viviana Leitón Medina-consejero de jóvenes - no presentó excusa por escrito 

Juan Bautista Coba - consejero sector educativo - no presentó excusa por escrito 

26 de abril de 2022-Sesión ordinaria  

Andrés Arturo Riveros Saldarriaga - consejero escuelas o clubes deportivos - no presentó excusa 
por escrito  

Andrea Viviana Leitón Medina- consejero de jóvenes - presentó excusa por escrito  

Juan Bautista Coba- consejero sector educativo - no presentó excusa por escrito 

28 junio de 2022-Sesión ordinaria  

Andrés Arturo Riveros Saldarriaga- consejero escuelas o clubes deportivos - no presentó excusa 
por escrito   

Andrea Viviana Leitón Medina- consejero de jóvenes - no presentó excusa por escrito. 

Hernando Parra Rincón - consejero población con discapacidad - no presentó excusa por escrito. 

Esto significa que Andrés Arturo Riveros Saldarriaga - consejero escuelas o clubes deportivos, 
ya tiene la tercera falla por inasistencia, recuerde que, como secretaría técnica, les envió la 
convocatoria a las sesiones, por correo, por WhatsApp del DRAFE, por WhatsApp personal, pero 
es responsabilidad de los consejeros su asistencia. 

El presidente refuerza el tema que, con tres inasistencias, queda eliminado, cuando hay una 
persona, como el señor Felipe Galindo, que está interesado en participar del DRAFE, porque aquí 
lo que se necesita es personas que tengan ideas y quiera participar, con tres inasistencias 
muestra un desinterés en esta actividad, por lo tanto, es hacer cumplir el reglamento o dar una 
nueva oportunidad. 
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Gustavo Zúñiga. Hay una persona que quiere vincularse y tiene los méritos.  

Entonces el paso a seguir es oficializar por parte del presidente y dar a conocer la posición que 
se tome y que responda a la decisión que debe hacerse. 

Eva Mora que se consulte cuáles son las razones de sus inasistencias. 

El presidente propone, que se realizará una sola convocatoria con las vacantes que haya en el 
consejo, y hablar con estos consejeros y si efectivamente se van a retirar hagan un comunicado. 

8.   Varios 

El presidente quiere agradecer al consejero Gustavo, Eva, Hernando, Nancy, Angelica, por la 
disposición del evento del sábado 25 encuentro DRAFE en el marco de Gobierno al Barrio, que 
salió muy bien y quedaron contenta e impresionados, con el trabajo que se hizo y el 
empoderamiento de cada uno de los consejeros. 

Compromisos 
 

Compromisos Nombre 
responsable 

Entidad  Fecha límite 
para su 
cumplimiento 

1 
 
 

Enviar a los 
consejeros la 
presentación de 
presupuestos 
participativos -
IDPAC 

Diego Mariño  IDPAC 14-07-2022 

2 Compartir el cuadro 
de los proyectos del 
FDL sesión  

Cesar Vallejo  Alcaldía 
Local 
Usaquén  

15-07-2022 

3 Reunión con los 
consejeros con 
insistencias. 

Nancy y Iván  Consejo 
DRAFE  

12-07-2022 
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4 Capacitaciones 
a-mantenimiento de 
Bicicletas 
b. Formulación de 
Proyectos 
c. Convivencia 
Ciudadana  

Consejeros DRAFE  Entidad 
responsable 

Agosto  

 
 
 

Conclusiones 
 
Una vez terminados los puntos de la agenda se procede a realizar el cierre de la sesión siendo 
las   8: 15 p.m.  
 
 
Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: 
Agosto 30 de 2022 a las 5.30 p.m    
 
 
En constancia se firman, 
 
 
 
                                                                                
                                                                             

                                                                                                                 
IVÁN FRANCISCO ANZOLA                              NANCY STELLA GONZÁLEZ CRUZ 

            Presidente                                                   Secretaría Técnica      
 


